

<b>Zeitschrift:</b>	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
<b>Band:</b>	70 (1944)
<b>Heft:</b>	30
<b>Rubrik:</b>	Der unfreiwillige Humor kommt gerne in Gazetten vor

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Der unfreiwillige Humor kommt gerne in Gazetten vor

durchgeführt werden kann. Nach Schluß der Generalversammlung widmeten sich die Kameraden noch einem gemütlichen Beisammensein und lösten sich als dann, vollbefriedigt, partienweise auf. J. M.

In ihre Bestandteile?!

Die hier skizzierte Überlegungen müssen dazu führen, die vorliegenden Vorlagen, d. h. das Gesetz und das Kreditbegehren zu verneinen, wodurch der Stadtbüro die Richtlinie geben sei, nach einer einfacheren und wirtschaftlich tragbaren Lösung zu suchen. Der Stimmzettel muß lauten:

Rein

„Versprich mir nichts“  
Ganz richtig!

London, 17. März. Der Luftfahrtminister der «Exchange» hat kürzlich Luft-Chefmarschall Sir Arthur Tedder um seine Stellungnahme zu der Frage gebeten, ob Luftbombardements allein den Deutschland entscheiden könnten. Der Journalismus gedeiht!! unter

Schweiz. Der Zentralvorstand wurde auf eine neue Amtsduer bestätigt, wobei Fr. (St. Gallen) und Fr. (Basel) durch Fr. (Zürich) und Frau (Basel) erzeigt wurden. Auch Frau (Basel) wurde als Präsidentin bestätigt. Eine Statutenrevision wurde gutgeheissen. Die scheint es wild zugegangen zu sein!!

„Auf den Ruinen von Sebastopol schwören wir, nach Berlin zu marschieren.“  
Direktor der Schweizer Mustermühle.  
Wir wußten gar nicht, daß der Prof. Brogle in Sebastopol dabei war!

... wungen nicht entsprechen zu können. — Dr. F. (rad.) unterstüzt den Wunsch des Postulatstellers und beantragt Überweisung. Prost!



## Der Krieg in Fern-Ost

### Der japanische Vorstoß nach Manjur

Als Antwort auf den britischen Vorstoß nach Pedicur!!

Nur noch 5 Tage  
Halt auf Verlangen  
Nachher wird die Haltestelle aufgehoben!

Zu verkaufen  
n' amerikanisches

Sportzweirad  
für Pferd

Einsitzer, sehr leicht. Neuwertiger Zustand. Radhöhe  
Denken Sie rechtzeitig  
an Ihr armes Pferd und  
kaufen Sie ihm das

geordnet werden können. Es kommt jedenfalls nicht mehr vor, daß wie beispielweise noch 1928 an nähernd 40 000 Franken zusammen mit Gesunden das gleiche Bett benützen. Natürlich fehlt es auch Volk ohne Raum!

Dem neuen Pariser Landru, dem mit ungemeinem Vorbedacht vorgehenden Massenmörder Dr. Petiot, ist es während vieler Monate gelungen, 60 Franken zu ermorden, ohne daß früher jemand eine Spur entdeckt. Das schaffen wir in ein paar Stunden!!

Fichte vorverschenken. Das begab sich ungefähr zur gleichen Zeit, als Columbus Amerika entdeckte, und zwar in der Nähe von Radau. Die Russen nennen auch diese Stadt unter den eroberten Orten.

Jetzt weiß man endlich genau, wo Amerika liegt!

Präsident, und vertrat unsere Sektion während einer Amtsduer in der Zentralkommission. Wer das Glück hatte, mit dem Verstorbenen zusammenzuarbeiten, hatte, welch unzählige Mühe damit verbunden war. 1942 wurde er zum Ehrenpräsidenten ernannt und dieses Jahr in die Vatikanenkirche. Ein eigenartiger Nachruf!!

kreuzes in Genf.

Minister ... 1897 in Luzern geboren, ist vollständig versprachig. Seine Mutter war Engländerin, seine Gattin gehört der

Vom Kopf bis zum Fuß!!